



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



22/04/2022

LEGISLATIVO



## Responde Gutiérrez Luna acusa que hay quienes critican solo por golpear

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso federal, Sergio Gutiérrez Luna, envió “saludos y respeto” a quienes criticaron su vídeo en el recinto legislativo donde compartió el toque de balón con el exfutbolista Luis Hernández “el matador” y advierte que la cámara de diputados es la casa del pueblo.

<http://www.letraxletra.mx/nacional/responde-gutierrez-luna-acusa-que-hay-quienes-critican-solo-por-golpear/>